



松高のかぜ

発行日：平成30年6月28日(木) 発行者：松高小学校長 古原 貞仁



「豊かな心」を育てために



本年度の本校のテーマのひとつ「豊かな心」の育成に向け、様々な取組を行っています。

そのひとつに「たてわり集会」があります。左の写真は6年生と1年生の集会の様子です。1年生は6年生にあこがれを持ち、6年生は1年生の思いに応えることで「自己有用感（人の役に立った、人から感謝され認められた気持ち）」が育まれます。

【「たてわり集会」：1・6年生の素敵な笑顔】です。このように縦の人間関係をたくさん体感させることで、「豊かな心」の醸成に取り組んでいきます。

「あいさつ」あふれる松高校区に・・・



「おはようございます」の明るく元気なあいさつで一日が始まります。あいさつの大切な理由、①明るいあいさつをすると気持ちがいい②笑顔になる機会が増える③相手の印象がよくなり、人間関係がよくなる④あいさつから会話が生まれる・・・等々、いいことがたくさんあります。



【毎週月曜日は子どもと保護者、職員であいさつ運動】

本年度、第一中学校区六校園（代陽幼・小、松高幼・小、八代小、一中）あげて取り組んでいます。明るいあいさつに包まれた松高校区になるといいですね。



【児童会（運営委員会）のあいさつ運動】

6月 ワクワク！松高小 もいろんな楽しいことがたくさんありました・・・



【5/30(水) 職員向けAED講習会】

プール等での事故を想定した心肺蘇生法の研修で、AEDの使用方法も全職員で体験しました。



【1(金) 交通安全教室】

3年生全員が自転車の安全な乗り方について、松高校区交通安全協会の方々から学びました。



【8(金) メダカの寄贈】

企業から「ニホンメダカ」をいただきました。貴重な在来種です。大切に育てていきます。



【9(土) 交通安全子ども自転車八代地区大会】

小学校14チームが参加。安全協会から指導をいただき、本校は団体準優勝、個人3位でした。



【14(木) 図書の寄贈】

「明るい社会づくり運動八代協議会」から寄贈いただきました。大切に読んでいきます。



【21(木) 1年生プール開き】

いよいよ夏本番！各学年ごとにプール開きを実施。9月初旬まで、いっぱい楽しんでいきます。

《7月の主な行事予定》

- 3(火) 保護者読み聞かせ、委員会活動
- 4(水)～13(金) 部活動休止期間
- 10(火) 職員読み聞かせ
- 11(水) たてわり集会(2・4年)
- 16(月) 海の日
- 18(水) フッ化物洗口
- 20(金) 終業式、大掃除
- 21(土)～8/28(火) 夏休み
- 24(火) 水泳教室、八代市童話発表大会
- 25(水) 水泳教室
- 26(木) 小学校・特別支援学校小学部音楽会(本校からは4年3組が出演します)
- 30(月)～8/10(金) PTAのプール開放(期間中の土・日は除く)

- 毎週月曜日は「朝の元気アップタイム」
- ◎毎月11日：「人権を確かめ合う日」
- 19日：「食育の日」
- ◎7月のあいさつ運動
- 2(月)5年生 ●9(月)4年
- 2学期の始業式は
- 8月29日(水)**